

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

24. Juni 2016

Uli Sckerl ist jetzt Chef der Verfassungsschutzkontrolleure

Der Weinheimer Landtagsabgeordnete Uli Sckerl ist neuer Vorsitzender des einflussreichen Parlamentarischen Kontrollgremiums des Landtags von Baden-Württemberg. Die Mitglieder des PKG wählten ihn an diesem Donnerstag einstimmig in dieses wichtige Amt. Sckerl war in der vergangenen Wahlperiode federführend beteiligt, die parlamentarische Kontrolle des Verfassungsschutzes deutlich zu verbessern. Der Landtag hatte im September 2015 als letztes der 16 Bundesländer ein solches Gremium eingerichtet und mit weit reichenden Kompetenzen ausgestattet. Das PKG ist u.a. für die parlamentarische Kontrolle der Regierung bei Post- und Telekommunikationsüberwachung und für die umfassende Kontrolle des Verfassungsschutzes nach dem Landesverfassungsschutzgesetz zuständig.

Das Gremium ist mit umfangreichen Kompetenzen wie beispielsweise einem Akteneinsichts-, Zutritts- und Befragungsrecht ausgestattet.

Zur internen Info:

Einzelheiten zum PKG gibt es hier:

<http://www.landtag-bw.de/cms/home/der-landtag/gremien/ausschusse/parlamentarisches-kontrollgremiu.html>